
智行理财网
办信用卡好不好？应不应该办？

网友咨询：

办信用卡好不好？我现在一直在由于办不办信用卡，有人说办好，有人说不办好，
到底我该相信哪一方？

资深回答：

你好，信用卡就是一种消费的代表，没有好坏之分，如果办理信用卡在没钱的时候
也可以消费，这就是信用卡最好的地方。

但现如今的信用卡似乎变了性质，几乎所有人在有现金的情况下也要刷信用卡，为
了“牛气”，为了“有面子”，为了信用卡积分！导致滋生了一代的“卡奴”。你
办与不办对你的生活都不会产生多么大的影响。

延展回答：

你好，我觉得没有好与不好之分，主要看你的消费观念是什么。

信用卡是一种信贷消费，就是卡里其实没钱，但卡片会有一个固定的信用额度，每
次刷卡都是透支消费，刷完卡以后，在固定期限内将款项还上就可以了，其实信用
卡的本意是在现金周转不灵时可以“没钱买东西”。如果你本人并不提倡超前消费
的话，那么你可以不用办。

更多内容请关注专业金融服务平台——卡宝宝网（http://www.cardbaobao.com
〕 卡宝宝网同时为您提供更多银行信用卡的优惠信息、信用卡指南、信用卡攻略，
让您更好地使用信用卡。
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